

Nantes, le 16 décembre 2010

Communiqué de M. Jean-Marc Ayrault, député-maire de Nantes, président de Nantes Métropole, suite au décès du sergent Christophe Augereau et du caporal Jean-Charles Sorin sapeurs-pompiers du Centre de secours de Saint-Herblain, morts au feu.

C'est avec une grande émotion que j'ai appris le décès du sergent Christophe Augereau, 31 ans, et du caporal Jean-Charles Sorin, 25 ans, sapeurs-pompiers professionnels du Centre de secours de Saint-Herblain tragiquement disparus dans l'exercice de leur mission au service de l'intérêt général. Je tiens à adresser mes plus sincères condoléances à leur famille, à leurs proches et à leurs camarades. Christophe Augereau et Jean-Charles Sorin ont trouvé la mort, victimes d'un arc électrique, mercredi soir, alors qu'ils combattaient un incendie dans une concession automobile à Treillières. Je salue le courage, le dévouement et le professionnalisme de ces deux héros du quotidien. Cette disparition rappelle l'abnégation et le sens du devoir qui animent les sapeurs-pompiers de l'agglomération. C'est toute la famille des sapeurs-pompiers de Loire-Atlantique qui est endeuillée par la mort brutale de ces deux soldats du feu. Je tiens à rendre hommage à l'engagement sans faille des sapeurs-pompiers de notre territoire, volontaires et professionnels, civils et militaires, au service de la protection et de la sécurité des habitants de l'agglomération nantaise.

Communiqué de presse